

Rodau und Main fließen, wie ein Silberband,
hier durch unser schönes Hessenland.
Dort wo sich beider Fluten dann vereinen,
tat es der Schöpfer sehr gut wohl meinen.
Denn sie vereinen sich in einer Stadt,
die allerhand für jedermann zu bieten hat.

Egal ob aufsteigen vom Main des Morgens, graue Nebelfetzen
um sogleich die grünen Ufer zu benetzen.
Oder die Sonne, mit ihrer Energie und vollen Kraft
ein Meer von Blüten um uns herum erschafft.
Wenn du hier wohnst oder zu Gast nur bist,
wird dir schnell klar, wie schön doch uns're Heimat ist.

Blühende Felder, Wald und grüne Auen,
all das kann des Betrachters Auge schauen.
In Dietesheim's Steinbrüchen, zeigt sich die Natur,
in Ihrer ganzen Schönheit, klar und pur.
Die Seenlandschaft zeigt in ihrer vollen Pracht,
was sie so einzigartig macht.

Will man radeln, walken, joggen,
gerät der Atem gleich ins stocken.
Denn entlang am Main, durch Wald und Wiesen,
sind bei uns viele, schöne Strecken ausgewiesen.
Im Frühling, Sommer, Herbst und Winter,
sieht man hier Familien, auch mit Hund und Kinder.

Mit Stankt Markus, Wasserturm und Brückenmühle,
bietet die Stadt auch schöne Ausflugsziele.
Gelegen an der hessischen Route für den Apfelwein,
kehrt man natürlich dann auch gerne in Lokalen ein.
In tollen Restaurants, wovon wir viele haben,
kann man sich an köstlichen Speisen und Getränken laben.

Wie ein Blick auf das kulturelle Leben hier beweist,
reichhaltig ist das Angebot auch für den Geist.
Travestie-Theater wird geboten, nur vom Feinsten
bei Gerda's Weltbühne, der Kleinsten.
Im Schanz gibt es Kleinkunst, Theater und Musik
und bei der Opernacht, findet auch der Klassikfreund sein Glück.

Viele Vereine gibt es hier, es ist dabei für jeden was,
sie bringen Kurzweil, Sport und Spaß.
Es wird gepflegt das Brauchtum und die Tradition
und zwar seit vielen Jahren schon.
Aus all diesen Gründen verbindet uns ein festes Band,
mein Mühlheim, du Perle hier an des Maines Strand.